



El IES Ciudad de Algeciras gana el concurso provincial de la ONCE

Redacción ALGECIRAS

El IES Ciudad de Algeciras es uno de los ganadores de la provincia de Cádiz en la 35 edición del Concurso Escolar del Grupo Social ONCE que, en esta ocasión, ha invitado a los docentes y estudiantes a aportar ideas para convertir el tiempo del recreo en una oportunidad lúdica y educativa que no provoque la exclusión.

En esta edición han participado 42 grupos de trabajo de 18 centros educativos de la provincia en diferentes categorías. De los trabajos seleccionados por el jurado de Cádiz para cada una de esas categorías, el IES Ciudad de Algeciras ha sido premiado en la categoría C con el grupo de Formación Profesional Básica Específica, coordinado por la profesora Francisca Piñatel y dirigido por los profesores José María Gago y Belén López.